
 

 

Requerimento N° 40/10 
De Informações 

 
 
“Atinentes ao asfalto das ruas do 
Jardim Itamaraty”. 
 

   
 
Considerando que, este Vereador está sendo questionado 

por muitos moradores deste local e que já foi afirmado pelo Eng. Kênio 
de Freitas, Secretário Municipal de Obras, a pavimentação destas ruas.   

 
 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido 

o Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as 
seguintes informações: 

 
1 – Existe previsão para início da pavimentação para 

podermos informar aos moradores?  
 
2 – Outras informações que julgar necessárias. 
 
 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 27 de janeiro de 2010. 

 
 
 
 
 

José Luis Fornasari 
“Joi Fornasari” 

-Vereador- 
 


